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現在の株価水準には満足していません。昨年2月に発表した中期経営

計画「V2012」の実現に向けた施策を着実に実行することで、実績を積

み重ねていくことが、当社に対する評価につながると考えております。 

 社長から従業員の一人ひとりまでが、自らの成長と会社の発展にチャレ

ンジしてまいりますので、今後とも一層のご支援を賜りますようよろしく

お願いいたします。 

株価についてどう認識していますか。 

 

 

個人消費者の需要に対する取り組みはどうなっていますか。 

。。 
携帯電話機の分野では、急速に伸びるスマートフォン需要を取り込む

べく、対応しています(※)。引き続き、当社の技術力を活かした魅力ある

商品を提供し、需要を取り込めるよう努力してまいります。 

※ 3 月中旬に国内市場向けにスマートフォンを発売しました。 


